
令和３年度 和光市立大和中学校 第１回 学校運営協議会議事録 

 

令和３年４月１５日 

時間：１０：００～１１：３０ 

場所：大和中学校 会議室     

１ 出席者 

【委員】 

深井 宏之  岡本 壮平  原  浩明 新坂 頼子  八木 久仁   

川合香代子  関口 寿子   

加藤 聡司(欠席) 天野 教之(欠席)                           

【職員】 

金子 文春  渡邊  肇  瀧本 浩子 池田 竜雅                            

 

２ 委員紹介 

 

３ 校内視察 

 

４ 令和３年度学校運営の報告 

（１）１学期学校教育活動の報告 

（２）令和３年度年間学校行事予定 

（３）令和３年度校内研修計画 

（４）学校運営協議会の活動内容について（別紙） 

 

５ 意見交換  ◆…学校の発言 ◇…委員の発言 

（１）学習支援について（期末テスト前の学習場所提供等） 

◇昨年度に引き続き、勉強カフェ和光による学習支援をテストの前に学校で３日

間実施する。１学期は６月２８日（月）から６月３０日（水）までの期間に行

う。普段は新倉地域センターで月２回程度、午後１７～２０時の間、子どもた

ちの学習支援を実施している。勉強カフェ和光ではタブレットを活用した動画

による学習支援も導入しており、今後リモートでの支援も行っていけるよう計

画している。 

 

（２）あいさつ運動や朝の検温について 

 ◆昨年度より毎日の朝の検温や、あいさつ運動への参加が継続しており教職員の           

  負担を軽減していきたいと考えている。地域の皆様の力をお借りできないか。 

 ◇ＰＴＡは市や学校の許可が下りればすぐにでもあいさつ運動に参加できる体 

  制になっている。昨年度は保護者等の参加は感染症予防のため実施することが   

  困難であった。 



 ◇検温について、必要な人数や時間帯を確認したい。 

 ◆教職員は８名で、毎日８時前から８時半まで実施している。 

 ◇おやじの会にアナウンスをして、８時から８時半までで、例えば２名程度なら 

  すぐに依頼して参加することができる。 

 ◆数名でも、その分教職員の数を減らすことができるので大変ありがたい。まず 

  は少人数からでも試していきたい。 

 

（３）各委員より 

 ◇今年度はやれること、出来得ることを模索しながら活動をしていきたい。 

 ◇コロナ対策について学校は一生懸命やっているなと感じた。授業の様子を見さ 

  せていただいて、まだ小学校を卒業したばかりの子や若い先生が頑張っている 

  ところが見られて新鮮だった。 

 ◇クリーン大和の実施については確認をお願いしたい。ＰＴＡの環境委員はやる 

  気がある方たちなので、協力していきたいと考えている。 

 ◇昨年度は修学旅行が実施できなくて残念だった。今年度はなんとか実施できる 

  ようにしてほしい。 

 ◇修学旅行先を変更するなどの方法はとれないのか？ 

 ◆企画料がかかり、保護者に負担を強いることになってしまうため難しい。なん 

  とか既存の計画の中で宿泊日数を減らすことや、観光方法を変更するなどして  

  やれないか、可能性を模索している。 

 ◇学校教育目標を変えることについて昨年度本協議会で決定したが、何のために  

  勉強するのかという部分を大切にしていってほしい。 

 ◇おやじの会としては色々なことに協力していきたいので、相談して貰えると嬉 

  しい。昨年度は最後の部活動の大会もなくなってしまって、近隣でも和光市は 

  特に制限が厳しかった。今年度の修学旅行も難しい中だと思うが、例えばバー 

  チャル観光をして学校に泊まるだとか、どんな形でも良いので宿泊を共にする 

  経験をさせてあげたい。 

 ◇本の読み聞かせが来週から実施できて大変良かった。マスクを着用した生活が 

  続いているが、１日でも早くマスク不要の生活に臨みたい。子どもたちの表情 

  を見られる日が来ることを楽しみにしている。 

 

連絡 

  次回開催日 ７月１５日（木）１０時～ 


